

Inicio > Generales > "Seguramente el gas natural va a costar más en los próximos meses"...

"Seguramente el gas natural va a costar más en los próximos meses": presidente de Ecopetrol

Julio 31, 2024



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, aseguró que en los próximos meses se tendrá un incremento en el precio del gas por cuenta del déficit del 12% que se tendría a partir año entrante.

De acuerdo con el funcionario, esto se debería a una importación a mayor precio del que se paga actualmente para cubrir el déficit de gas, lo que impactará negativamente a hogares, industria y vehículos a nivel nacional.

"Dependiendo entonces de la criticidad que tenga la demanda pues ese gas va a valer más o menos pero ya hemos tenido efectos, seguramente el gas natural va a costar más en los próximos meses", dijo Roa.

En ese mismo sentido, aseguró que el mayor impacto lo tendrá el sector de la industria, el cual deberá empezar a hacer uso de otros energéticos como el hidrógeno o el diésel.

"El Gobierno está haciendo el esfuerzo de que se garantice la disposición de subsidios la demanda la regulación tiene una priorización de atención de la demanda, a quienes más seguramente nos van a poner en cintura es nosotros la propia industria en apretones y hacer una optimización y pensar cómo estamos pensando desde Ecopetrol en una liberación más bien en una utilización de otros energéticos", añadió el presidente de Ecopetrol.

Actualmente, la petrolera esta avanzando en conversaciones con PDVSA en Venezuela para una eventual importación de gas desde ese país, sin embargo, se está a la espera de que la Oficina de Control de Bienes Extranjeros de EE.UU. de la autorización para consolidar este acuerdo.



Artículo anterior

Barranquilla y su área metropolitana incorporarán 150 nuevos buses eléctricos para mejorar el transporte público

Artículo siguiente

Aguas de Cartagena reportará las facturas a la DIAN por vía electrónica

Artículos relacionados Más del autor



Cartagena reiniciará obras de protección Costera el 8 de agosto



Ciénaga Magdalena celebró el Día de la Libertad Religiosa con una feria



Rechazo de Brasil, Colombia y México bloquea resolución de la OEA sobre Venezuela



Detienen y trasladan a Caracas al Alcalde de Lagunillas, José Mosquera



Autoridades de Malambo se reúnen con el Gaula para abordar amenazas extorsivas a las escuelas



UNGRD denuncia abandono de obras en el Dique Cara e' gato

Últimas Noticias



Cartagena reiniciará obras de protección Costera el 8 de agosto

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

Durante el lanzamiento del congreso de Anato, el alcalde de Cartagena, Dumek Turbay, anunció que el próximo 8 de agosto se reanudarán las obras...



Ciénaga Magdalena celebró el Día de la Libertad Religiosa con una feria

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

La Feria de la Libertad Religiosa en Ciénaga Magdalena se llevó a cabo con gran éxito en conmemoración del Día de la Libertad Religiosa...



Rechazo de Brasil, Colombia y México bloquea resolución de la OEA sobre Venezuela

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

En una sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) celebrada el miércoles, se impidió la aprobación de una resolución...



Detienen y trasladan a Caracas al Alcalde de Lagunillas, José Mosquera

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

El alcalde de Lagunillas, José Mosquera, ha sido detenido y trasladado a Caracas, según informó la ONG Foro Penal. Mosquera había sido llevado previamente...



Autoridades de Malambo se reúnen con el Gaula para abordar amenazas extorsivas a las...

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

Este miércoles, el Gaula de la Policía Metropolitana de Barranquilla y el Ejército se encontrarán con las autoridades del municipio de Malambo, Atlántico, para...

Más Leídas



Cartagena reiniciará obras de protección Costera el 8 de agosto

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

Durante el lanzamiento del congreso de Anato, el alcalde de Cartagena, Dumek Turbay, anunció que el próximo 8 de agosto se reanudarán las obras...



Ciénaga Magdalena celebró el Día de la Libertad Religiosa con una feria

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

La Feria de la Libertad Religiosa en Ciénaga Magdalena se llevó a cabo con gran éxito en conmemoración del Día de la Libertad Religiosa...



Rechazo de Brasil, Colombia y México bloquea resolución de la OEA sobre Venezuela

Redacción1 La Libertad - julio 31, 2024

En una sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) celebrada el miércoles, se impidió la aprobación de una resolución...

Cargar más >



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

✕ Te recomendamos leer:



Cartagena reiniciará obras de protección Costera el 8 de agosto

julio 31, 2024



Ciénaga Magdalena celebró el Día de la Libertad Religiosa con una...

julio 31, 2024